



福島県社会福祉大会 ～関根恵美子さん福島県知事賞受賞～

第79回福島県社会福祉大会が10月23日、会津風雅堂で開催されました。本村からは、関根恵美子さん(中倉二)が、福島県知事賞を受賞しました。関根さんは、民生委員・児童委員として10年以上活動されており、社会福祉の向上に寄与されてきた功績から今回の受賞となりました。



平田村消防団秋季中継送水訓練・ 機械器具点検を実施

消防団の秋季中継送水訓練が11月9日、ジュピアンドひらた周辺で行われました。

この訓練は、消防活動を迅速・安全・確実に実施するため、ポンプの能力や取扱要領の把握と団員の能力向上を目的に行われました。訓練には、約120名の消防団員が参加し、石川消防平田分署による消防ポンプの取り扱い等の指導の下熱心に訓練に臨んでいました。

また、訓練終了後、各消防屯所において機械器具点検が行われ、屯所の整理整頓や機械器具の設置状況等を点検し、火災・災害への備えを再確認しました。点検は、蓬田地区・小平地区の2班に分かれて行われ、それぞれの地区で最も優良だった班は、消防出初め式において表彰されます。



世界大会等出場激励金 2025極真館全世界空手道選手権大会

11月22日から23日に東京都代々木第二体育館を会場に行われた「2025極真館全世界空手道選手権大会」に出場した極真館福島県支部平田道場の阿部泰聖さん、阿部穂佳さん、國井陽葵さんに対する激励金贈呈式が10月31日、役場で行われました。

式では、澤村村長から大会での活躍を祈念して、激励金と励ましの言葉が贈されました。

また、出場した3名の選手と平田道場指導者の増子広行先生から大会出場の抱負が述べられました。出場選手の詳細と主な成績については次号に掲載します。



長寿健康づくり 第21回 村長杯カローリング大会

第21回村長杯カローリング大会が11月5日、勤労者体育センターで行われました。

この大会は、国民健康保険保健事業の一環として毎年開催されているものです。村老人クラブ連合会の各単位クラブから30チーム、108人が参加しました。当日は健康づくりのために会員相互の親睦を図りながら、白熱した試合が繰り広げられました。

大会結果は右記のとおりです。

第1位	下北方C	21点
第2位	永田A	18点
第3位	上蓬田南部A	17点
第4位	上北方A	16点
第5位	蓬田新田B	13点



秋の主役登場 じねんじょまつり

道の駅ひらたの収穫祭第2弾・じねんじょまつりが11月22日に開催されました。

会場では、秋の名物である「自然薯」の販売が行われました。また、会場でふるまわれた自然薯すいとんや磯部揚げを求める多くの方が来場し、旬の味覚を堪能していました。

さらに、村内出身の演歌歌手・川奈真理さんのステージショーや各種屋台、焼き芋販売など多彩な催しが行われ、家族連れを中心に終日和やかな雰囲気に包まれていました。



自衛隊を身近な存在として

平田村自衛隊家族会の視察研修が11月16日、東京都の靖国神社で行われました。

この会は、国民の防衛意識の高揚や自衛隊に対する理解・協力・支援のために発足したもので、村出身自衛隊員の家族で構成されています。

当日は、靖国神社併設の資料館「遊就館」を視察し、近代日本の歴史や当時の人々の生活記録に触れ、歴史を多角的に捉える貴重な研修となりました。



平田村剣道大会

石川剣道連盟平田支部主催の平田村剣道大会が11月23日、ひらた清風中学校で開催されました。

今大会は近隣市町村の小学生から一般の参加者まで約300人の選手が出場し、日頃の練習の成果を披露しました。



～日頃の感謝をこめて～ 平田柔道スポーツ少年団ボランティア活動

平田柔道スポーツ少年団が11月30日、ひらた清風中学校周辺のゴミ拾いを行いました。当日は、団員たちが積極的に参加し、日頃から使用している道場への感謝の気持ちを込めて、地域の環境美化に貢献しました。

平田柔道スポーツ少年団は、小学生から中学生までを対象に活動しています。ひらた清風中学校柔道場にて練習しておりますので、見学・問い合わせ等お待ちしております。

日本大学工学部とのタイアッププロジェクト実施！！

日本大学工学部とのタイアッププロジェクトが11月1日、中倉一地区で開催されました。日本大学工学部を中心に、東京大学や長岡高専の教員や学生も参加しました。

午前中は中倉一行政区で生コン舗装100mを行い、昨年度から生コン舗装している道を「日大ロード」と命名し、看板を設置しました。今後も継続して生コン舗装を実施し、全線コンクリート舗装を目指していきます。

舗装終了後はお昼に中倉一集会所で地元のくれつぼそば会の皆さんが手打ちした新そばを食べ、昼食後は今回参加された皆さんが平田村をフィールドとして取り組んでいる研究内容についての報告会及び意見交換会を実施しました。

最後に中倉一集会所近くの新日の出橋で簡易橋梁点検と清掃を行いました。



堂々発表 表現かがやく 小学校学習発表会

蓬田小学校の「蓬田フェスティバル」と小平小学校の「小平っ子発表会」が11月1日、各校で開催されました。

子どもたちは、演劇・歌・ダンスで、この日までに積み上げた成果を一生懸命発表しました。

会場に集まった保護者はじめ来賓や地域の方々に、感動と成長を届けた素晴らしいステージでした。



蓬田小学校



小平小学校

